



**La phase II de la RÉSISTANCE jusqu'au bout est bel et bien lancée. (Tous les 06 & 22 du mois Réunions et Manifestations sur l'ensemble du triangle national, voir programme...).**

*"Le MRC respecte toutes les institutions de la République et ses vaillants soldats en particulier. Le MRC remercie et salut les Forces de Maintien de l'ordre et de Sécurité pour leur comportement exemplaire du lundi 19/11/2018 face au Peuple venu massivement accueillir Son Excellence M. KAMTO lors de son escale à Douala en provenance d'Addis-Abeba. Le MRC réitère sa détermination pour un changement DANS LA PAIX et par les urnes.*

*Le MRC appelle tous les Camerounais à œuvrer comme un seul homme pour le rétablissement de la VÉRITÉ des urnes*

*Le MRC condamne avec la dernière énergie les actes de quelques zélés contre d'honnêtes citoyens qui manifestent PACIFIQUEMENT contre le hold-up électoral du 22/10/2018 et invite toutes les citoyennes et tous les citoyens Camerounais à se rendre Massivement au Palais de Justice de Bonanjo (Douala) le 04/12/2018 dès 9h30 pour témoigner de notre solidarité envers la combattante Me Ndoki Michèle.*

*Le MRC invite tous ses militants et sympathisants à combattre avec fermeté le cancer du tribalisme et à ignorer purement et simplement leurs promoteurs*

*Le MRC félicite la Diaspora combattante pour ses actions hautement patriotiques en vue d'un Cameroun débarrassé de fossoyeurs du Vivre-ensemble et des partisans de parodies électorales.*

*La détermination et la mobilisation contre des résultats préfabriqués du 22 octobre restent évidemment intactes et rappelons que nous ferons également avec les Camerounais de l'Exterieur qui ont démontré et continueront de démontrer aux plus incroyables leur sens aigu du patriotisme ainsi que leur volonté de CHANGEMENT".*